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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２７年７月１４日（火）１４時１０分から１５時５５分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

議事に先立ち、議長から教員の人事異動について配付資料のとおり報告があった。 

また、異動者からの挨拶があった。 

平成２７年６月９日（火）開催の定例教授会議事録及びホームページ公開用議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議 

議長から、６月１７日開催の部局長連絡会議について、資料に基づき以下のとおり報告があった。 

①第３期中期目標・中期計画（素案） 

②平成２６事業年度に係る業務の実績報告書（案） 

③平成２８年度概算要求 

④東北大学名誉教授の称号授与 

⑤共同研究部門の設置 

⑥国立大学協会総会 

⑦国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議 

⑧平成２７年度教員人件費の配分 

⑨外国人教員等の雇用促進 

➉国際共同学位取得支援制度（仮称）の創設（案） 

⑪学生の懲戒 

⑫平成２６年度 内部監査報告書（標準会計監査） 

⑬平成２６年度 内部監査報告書（フォローアップ監査） 

⑭キャンパスマスタープランの改訂 

⑮青葉山新キャンパスの自動車入構ルールの制定 

⑯第３回国連防災世界会議報告 

⑰東北大メール（全学教職員メール）アクセス実績集計 

⑱「東北大学懇談会」及び「東北大学基金感謝のつどい」 

⑲ＪＳＰＳ学術システム研究センター・研究員募集 

⑳東北大学案内（２０１６年度入学者用）（報告） 

（２）学務審議会 

７月６日に開催された学務審議会について、資料に基づき説明があった。平成２８年度の学年歴につ

いて、文部科学省の認証評価の指摘を受けて、各セメスターで講義を必ず１５回実施し、更に１回試験

等を実施することとしたとの報告があった。その他来年度の講義予定について説明があった。また、通

研においては基礎ゼミに関して通研の割り当てが３コマあったが、来年度については４コマとなる予定

であるとの報告があった。 

 

（３）国際交流委員会 

６月１６日に開催された国際交流委員会について説明があった。東北大学と他機関との締結状況等に

ついて説明があった。通研の関係では、フランス・コンヒエンヌ工科大学との大学間交流協定について

関連部局から抜けたとの報告があった。その他国際交流について説明があった。 

（４）国際高等研究教育院運営専門委員会 

６月１９日に開催された国際高等研究教育院運営専門委員会について説明があった。組織の変更、修
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士・博士の教育院生の推薦結果等について説明があった。 

（５）ＵＲＡ連携協議会 

６月２３日に開催されたＵＲＡ連携協議会について、学術データベース等について説明があった。 

（６）学際科学フロンティア研究所運営委員会 

７月８日に開催された学際科学フロンティア研究所運営委員会について、学際研究重点プログラムの

応募が２５件あったとの報告があり、今後の予定について説明があった。 

（７）学生生活支援審議会 

７月６日に開催された学生生活支援審議会について、資料に基づき説明があった。学生教育研究災害

傷害保険付帯海外留学保険について、学生に利用してもらいたいとの説明があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）安全衛生委員会 

安全衛生委員会について、本館地下室の液体窒素の使用について説明があり、酸素濃度計を適切に使

用してもらいたいとの報告があった。また、環境物質のリスクアセスメントについて説明があった。 

（２）建物環境委員会 

建物環境委員会について資料に基づき説明があった。１・２号館の空きスペースの貸与について説明

があった。 

（３）学部教務委員会 

学部教務委員会について資料の基づき以下の説明があった。 

① 出張講義等の報告について 

② 指導対象学生について 

③ 平成２７年度研究室配属日程について 

④ 工場見学について 

⑤ レベル認定について 

⑥ 成績報告について 

（４）国際化推進室会議 

国際化推進室会議について、部局間交流協定を一層推進すべく方策を検討しているとの報告があった。 

３．平成２８年度概算要求（共通政策課題(全国共同利用・共同実施分)）について 

平成２８年度概算要求（共通政策課題(全国共同利用・共同実施分)）について、資料に基づき説明が

あり、概略について説明があった。今回については第３期中期目標・中期計画の期間となるので、内容

が精査されることとなるとの説明があった。 

 

４．大学改革への対応について 

議長から、大学改革への対応についての概要について説明があった。 

申請書について資料に基づき説明があった。前回の本会議からの修正した上提出したことが報告され，

修正内容についても説明があった。 

 

５．研究交流会について 

研究交流会について資料に基づき説明があった。今後発表者にポスターの依頼を行うとの報告があり、

懇親会の出席について参加依頼があった。 

 

６．電気通信研究機構について 

電気通信研究機構について、以下の報告があった。 

①第３回の諮問委員会について、９月１４日（月）１３時３０分から実施することとしたこと。 

②次期機構長の選考委員会委員について、機構長の選考内規に従い、委員を任命したこと。 
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７．その他 

（１）本館開所式・８０周年記念式典について 

議長から、６月２３日に開催された本館開所式・８０周年記念式典について、出席者・関係者への謝

辞があった。 

式典への出席者数が２６８名、祝賀会出席者１８０名、研究室見学会については事前申し込みが６０

名強であったとの報告があり、関係者等への謝辞があった。 

 

（２）研究倫理に関する e-learningの実施について 

研究倫理に関する e-learningの実施について資料に基づき説明があった。 

 

（３）平成２７年度教員個人評価について 

平成２７年度教員個人評価について６月３０日（火）が締切であった旨の報告があり、未提出の教員

については提出してもらいたいとの依頼があった。また、本会議構成員で通研所属ではない教員につい

ても、投票権を持っている教員については、可能な限り提出して頂きたいとの依頼があった。 

 

（４）職員及び学生の受賞について 

議長から、職員及び学生の受賞について資料に基づき説明があった。 

 

（５）受託研究の受入について 

議長から、受託研究の受入について資料に基づき説明があった。 

 

（６）民間等との共同研究の受入について 

議長から、資料に基づき、民間等との共同研究の受入について資料に基づき説明があった。 

 

（７）奨学寄附金及び受託研究の受入について（第１四半期報告） 

事務長から、奨学寄附金及び受託研究の受入について資料に基づき説明があった。 

 

（８）スピントロニクス連携研究教育センターについて 

スピントロニクス連携研究教育センターについて資料に基づき説明があった。概要について説明があ

り、今後の活動についての協力依頼があった。 

 

 

Ⅱ．協議事項 

１．非常勤研究員の任用について 

議長から、非常勤研究員の任用について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

２．部局間交流協定の更新について 

部局間交流協定の更新について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。現状について説明

があった。 

 

３．その他 

（１）平成２７年度８月実施大学院前期・後期課程入学試験監督の選出について 

議長から、平成２７年度８月実施大学院前期・後期課程入学試験監督の選出について、資料に基づ

き説明があり、審議の結果承認した。 
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Ⅲ その他 

 １．その他 

（１）東京フォーラム２０１５について 

東京フォーラム２０１５について資料に基づき説明があった。 

 

（２）RIEC Awardについて 

RIEC Awardについて説明があった。昨年度より応募者が減少している傾向があるので、是非とも

優秀な方の推薦や推薦依頼をしてもらいたいとの依頼があった。 

 

（３）オープンキャンパスについて 

オープンキャンパスについて説明があった。学生ボランティアについて通研から１５名が予定され

ているとの報告があった。また展示をする研究室には今週中に展示場所等を案内する予定であるとの

報告があった。 

 

（４）消防訓練について 

消防訓練について、資料に基づき説明があった。自衛消防隊の人数が不足する可能性があるので、

今年度より助教の方にも参加して頂きたいとの説明があった。詳細については、説明会で説明すると

の報告があった。なお、講義中の学生についてもヘルメットを準備することとした。 

 

（５）８月９日の停電時における FIRサーバの無停止運転実験について 

停電時における FIRサーバの無停止運転実験について、使用サービスの運用継続試験を行うことと

したとの報告があり、計画停電中に、メールサービス、ウェブサービス、汎用計算機サービス、DNS

サービス、通研セキュアウェブアクセスサービス、パスワード変更サービスを行う予定であるとの説

明があった。 

 

（６）次回の開催について 

平成２７年９月８日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 


